

MEDIENMITTEILUNG

Toller zweiter Platz für Lernende Laura Schönenberg an Fa-Best

Die SSBL-Lernende Laura Schönenberg hat an der Zentralschweizer Berufsmeisterschaft der Fachpersonen Betreuung, Fa-Best Zentralschweiz, den tollen zweiten Platz herausgeholt. Dazu gratuliert ihr die Belegschaft der SSBL herzlich. Die Preisträgerinnen und Preisträger der regionalen Fa-Best Vorausscheidung qualifizieren sich für die Schweizer Berufsmeisterschaft 2025 an den Swiss Skills in Bern.

Die SSBL Stiftung für selbstbestimmtes und begleitetes Leben gratuliert Laura Schönenberg zu ihrem fantastischen zweiten Platz an der Fa-Best Zentralschweiz, der Zentralschweizer Berufsmeisterschaft der Fachpersonen Betreuung. Diese hat vergangenes Wochenende in Emmenbrücke im Berufszentrum zodas, Zentralschweizer Organisation der Arbeitswelt, stattgefunden. Laura Schönenberg war gemeinsam mit ihrem SSBL-Kollegen Daniel Majer zur Zentralschweizer Meisterschaft der Pflegeberufe angetreten; die dritte SSBL-Kandidatin war krankheitshalber verhindert.

Das tolle Ergebnis ist ein beeindruckender Erfolg für die SSBL und ein Zeugnis für das Engagement der SSBL-Lernenden. Bettina Bach, Leiterin Human Resources und Bildung, sowie zodas-Präsidentin Zentralschweiz, sagt: «Ich bin stolz auf Laura Schönenberg und auf unseren zweiten Teilnehmer. Zu zweit sind sie an die FaBest angetreten mit dem Ziel, das beste Ergebnis für die SSBL herauszuholen.» Die Preisträger der regionalen Fa-Best Vorausscheidungen qualifizieren sich für die Schweizer Berufsmeisterschaft 2025 an den Swiss Skills in Bern, die vom 17. bis 21. September 2025 stattfinden werden.

Stefanie Giger, Leitung Grundausbildung, ist überzeugt, dass die grosse Präsenz der SSBL an der Fa-Best weitere Lernende animieren wird, auch einmal an einer Ausscheidung teilzunehmen. «Zahlreiche Lernende waren im Publikum und haben Daumen gedrückt.» Die starke Präsenz der SSBL bei der Fa-Best hinterlasse einen bleibenden Eindruck und unterstreiche die Rolle der SSBL als engagierte Ausbildungsinstitution, sagt sie. Solche Auftritte bieten ihrer Ansicht nach die Chance, die SSBL optimal zu positionieren, die Bekanntheit zu steigern und junge Talente für die SSBL zu begeistern.

Acht Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben sich am vergangenen Samstag an der Fa-Best in vier praxisnahen Aufgaben gemessen, die typische Situationen aus dem Berufsalltag in der Betreuung widerspiegelten. Diese wurden von einer Fachjury bewertet. Laura Schönenberg sagt zu ihrer tollen Platzierung: «Vor der Fa-Best war ich schon etwas nervös, auch weil ich eine Präsentation halten musste. Am Ausscheidungstag verlor sich diese Nervosität und ich konnte mich voll auf die Aufgabenstellung konzentrieren. Ich freue mich über diesen Erfolg – auch für die SSBL.»

Rathausen, 3. Dezember 2024



Medienkontakte Simone Hinnen, Leiterin Marketing und Kommunikation, <u>simone.hinnen@ssbl.ch</u>, +41 76 373 79 74

Die SSBL setzt sich dafür ein, bei Menschen mit Behinderung Selbstbestimmung, Wahlfreiheit und Teilhabe in der Gesellschaft zu fördern und ihnen die bestmögliche Lebensqualität zu bieten.